

Falsche Reihenfolge

BURGBERNHEIM – In der Regel werden Bauanträge einstimmig durchgewunken, in diesem Fall gab es zwei Gegenstimmen: von Marcus Reindler und Andrea Herschner. Damit war das gemeindliche Einvernehmen für den Umbau eines Dachgeschosses zu einer selbstständigen Wohnung in der Rodgasse dennoch erteilt. Ein Problem ist, dass nicht genügend Parkplätze auf dem Grundstück geschaffen werden können. Das werde man über eine Ablöse bei der Stadt regeln, erklärte Bürgermeister Matthias Schwarz. Außerdem sei der Balkon bereits gebaut gewesen, ehe der Bauantrag eingereicht wurde.

Bauprojekte laufen

BURGBERNHEIM – Die verschiedenen Bauprojekte in Burgbernheim schreiten voran. Wie Bürgermeister Matthias Schwarz berichtete, sei der Abriss des Anwesens an der Ecke Marktplatz und Rodgasse abgeschlossen und Platz geschaffen für den Neubau des Ärztehauses. Die Erdarbeiten für den Neubau des Kindergartens haben begonnen und im Neubaugebiet Gartenfeld Ost, das derzeit weiter erschlossen wird, ist ein Regenwasserkanal bereits fertig, der zweite werde derzeit gebaut. **ia**